

Solion

Schritt nach vorn

Hinter dem Namen **SOLION** stecken nicht nur die englischen Worte für Seele und Löwe, sondern auch ein junger Musiker, der eben mit ganz viel Seele an seiner Musik arbeitet und wie ein Löwe um Erfolg kämpft. Und den kann der 28-jährige durchaus vorweisen.

Gemeinsam mit seiner ersten Band „Sunrise Tribe“ stand er als Leadsänger auf großen Festivalbühnen, veröffentlichte einige Alben und verdrehte den Mädels reihenweise den Kopf. Bereits als Kind gewann er in den 90ern im Trio „Henry Arland und Söhne“ sämtliche TV-Hitparaden in der Unterhaltungsbranche.

Doch jetzt will der gebürtige Bayer als Solist und Songwriter richtig durchstarten. Seine Debüt-Single heisst „Schritt nach vorn“ und davon wird er einige gehen können. Bei Insidern gehört **SOLION** nämlich zu den heißgehandeltesten Newcomern des Jahres. Mit einer Mischung aus Pop, Rock und Reggae hat **SOLION** seinen ganz eigenen Sound kreiert, der sich direkt ins Ohr schleicht und gar nicht mehr raus möchte. Seine Lieder schreibt der smarte Sänger alle selbst, denn er möchte mit seiner Musik nicht nur unterhalten, sondern auch Mut machen, selbstbewusst nach vorn zu schauen.

WHITESHEEPMEDIA
public relations

whitesheepmedia | joseph-decker-str. 17 | D-83233 bernau am chiemsee
fon: +49 157 85 700 314

email: info@whitesheepmedia.de | www.whitesheepmedia.de

www.solion-music.de | www.facebook.com/solionmusic